

Fakultas Pertanian Unimal Gelar Pilmapres, Ini Juaranya



Foto bersama juara Pilmapres Unimal 2023 bersama jajaran pimpinan Fakultas Pertanian dan dewan juri.. Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Reuleut - Bidang Kemahasiswaan dan Alumni Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh kembali menggelar acara Pemilihan Mahasiswa Berprestasi (Pilmapres) tahun 2023. Kegiatan Pilmapres seleksi tahap akhir dilaksanakan di Aula Laboratorium Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh, Kampus Reuleut, Rabu (8 /11 2023).

Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Hendrival MSi dalam rilisnya kepada Unimalnews, Rabu (8/11/2023) mengatakan bahwa Pilmapres bertujuan untuk mencapai indikator kinerja Utama Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh yaitu meningkatnya jumlah mahasiswa berprestasi. Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh setiap tahun menyelenggarakan kegiatan Pilmapres yang memberikan dampak positif pada budaya prestasi mahasiswa.

Lebih lanjut Hendrival menyampaikan bahwa pada tahap akhir ini ada lima finalis yang telah ditetapkan oleh panitia untuk dilakukan penilaian oleh dewan juri. Pada tahap akhir ini para peserta yang telah ditetapkan menjadi finalis akan menyampaikan gagasan kreatif dalam bentuk karya tulis ilmiah. Para peserta yang ditetapkan ini sebelumnya adalah perwakilan dari program studi. Calon Mawapres terdiri perwakilan Program Studi yaitu Karisma Arum Deviana, Senja Ambarwani, Elviga Dwi Sevia, Ega Erika Ramadani, dan Nurpita Sari Sitorus. Acuan kriteria penilaian Pilmapres mencakup IPK, Karya Tulis Ilmiah (KTI), Capaian Unggulan (CU), dan Bahasa Inggris (BI).

Penilaian terhadap peserta dilakukan oleh dewan juri yang terdiri dari para Ketua Program Studi yaitu Dr Prama Hartami, sebagai Ketua merangkap Anggota, Dr Hafifah, Riani MSi, Muliari MSi., dan Dewi Kumala Sari MHum sebagai anggota. Pada akhir penilaian dengan merujuk pada nilai tertinggi, dewan juri menetapkan Elviga Dwi Sevia dari Program Studi Agroekoteknologi sebagai juara 1, sedangkan Ega Erika Ramadani dari Program Studi Agribisnis dan Karisma Arum Deviana dari Program Studi Ilmu Kelautan masing-masing dinyatakan sebagai juara 2 dan 3. Mahasiswa yang terpilih sebagai juara 1 dan 2 akan menjadi wakil dari Fakultas Pertanian untuk mengikuti seleksi Pilmapres di tingkat Universitas Malikussaleh.

Sementara itu, Dekan Fakultas Pertanian, Dr Baidhawi menyampaikan bahwa perlu dilakukan persiapan yang terbaik bagi delegasi Fakultas Pertanian untuk even Pilmapres tingkat Universitas.

“Untuk mempersiapkan tim yang mewakili fakultas, akan dibentuk dan ditetapkan dosen pembimbing mahasiswa Pilmapres yang akan berkesempatan untuk mengikuti Pilmapres tingkat Unimal nantinya sehingga diharapkan akan mendapatkan hasil yang maksimal”, pungkas Baidhawi. **[kur]**

Tanggal: 09 November 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [MBKM](#),